

InternationalMedia

SENIN 15 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

PROGRAM PEMBANGUNAN EKOPARIAN

Tanara sebagai Pusat Edukasi Lingkungan dan Ekowisata.

Pemulihan dan pengendalian pencemaran air, limbah, dan plastik

Ubah pola pikir masyarakat menjadi lebih peduli lingkungan

Nilai tambah melalui aktivitas ekonomi masyarakat di tanara.

WAPRES MA'RUF AMIN RESMIKAN GERAKAN TANARA CLEAN UP

Wapres Ma'ruf Amin memberi paparan saat meresmikan gerakan Tanara Bersih dan Lestari (Tanara Clean Up) di Tanara, Serang, Banten, Minggu (14/1). Gerakan Tanara Clean Up yang digelar Kementerian Lingkungan Hidup bersama TNI-AL tersebut bertujuan mempercepat rehabilitasi hutan dan lahan untuk mengatasi perubahan lingkungan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia

Bertuturilah dengan kata yang baik, berpikirlah dengan niat yang baik dan lakukanlah perbuatan baik.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™

ALUMINUM FOIL

QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!

Saat Jokowi Jadi Turis di Brunei, Diserbu Pengunjung Mal untuk Selfie

PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) mengunjungi The Mall Gadong, yang terletak di pusat kota Bandar Seri Begawan, di sela-sela kunjungan kerjanya di Brunei Darussalam, Sabtu (13/1).

Dalam tayangan video yang disebarluaskan YouTube Sekretariat Presiden, Minggu (14/1), Kepala Negara tampak 'diserbu' warga yang minta selfie atau foto bersama, termasuk warga Indonesia yang mengunjungi mal.

Kehadiran Jokowi di pusat perbelanjaan itu disambut meriah para pengunjung sehingga suasana mal semakin ramai. Jokowi

► Bersambung ke hal 11

Pengusutan Pungli 93 Pegawai KPK Dinilai Sangat Lambat, Penyelidikannya Mandek

Sidang etik terhadap puluhan pegawai KPK yang diduga terlibat pungli di Rutan KPK dilakukan berkala. Dewas membagi menjadi enam klaster.

JAKARTA (IM) - Anggota Dewan Pengawas (Dewas) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Syamsuddin Haris mengungkapkan, puluhan pegawai

KPK diduga terlibat Pungutan Liar (Pungli) di Rumah Tahanan Negara (Rutan) lembaga antirasuah, termasuk kepala regu hingga kepala rutan.

"Ya macam-macam, ada pegawai, para koordinator atau komandan regu, kepala dan mantan kepala rutan dan lain-lain," kata Syamsuddin saat dihubungi wartawan, Minggu (14/1).

Dewas KPK bakal menggelar sidang etik terhadap puluhan pegawai KPK tersebut dalam waktu dekat. Hanya saja Syamsuddin Haris belum jadwal pastinya.

"Belum ada jadwal, tapi Insya

Allah kasus rutan KPK akan disidangkan bulan ini," ujar Syamsuddin Haris.

Sidang etik terhadap pegawai KPK yang diduga terlibat pungli di Rutan KPK dilakukan secara berkala. Dewas membagi menjadi enam klaster. Sebab puluhan pegawai lembaga antirasuah diduga terlibat pungli.

"Karena pegawai rutan yang diduga melanggar banyak, maka sidang akan dibagi 6 kluster.

Dewas saat ini masih menyidangkan perkara etik yang lain," kata Syamsuddin Haris.

Pengusutan Lambat

Indonesia Corruption Watch (ICW) menilai pengusutan praktik pungli yang diduga dilakukan oleh puluhan pegawai KPK (KPK) sangat lambat. Padahal, laporan itu telah dilakukan dari

► Bersambung ke hal 11

Pelanggan PLN Didenda Rp41 Juta, Curhat Melalui Media Sosial

JAKARTA (IM) - Seorang warga mengeluh di media sosial karena mendapat tagihan dari PLN yang jumlahnya spektakuler, yaitu Rp 41 juta.

Menurut cerita pelanggan PLN tersebut, awalnya petugas PLN datang ke rumahnya pada Rabu (10/1) lalu untuk mengecek meteran listrik. Petugas tersebut menemukan meteran di rumah warga tersebut tidak disegel. Kemudian meteran tersebut dibongkar untuk dicek di lab dan kemudian diganti dengan meteran baru.

Setelah dicek ternyata mesin meteran listrik yang lama adalah keluaran tahun 1992. Kemudian meteran listrik lama ini disimpan dan dijadikan barang

bukti. Warga tersebut kemudian diminta datang ke kantor PLN untuk menjadi saksi pengesahan listrik dari meteran listrik lama.

Setelah dilakukan pengecekan, ternyata ditemukan *error minus* 29,15 persen. PLN pun menjatuhkan denda sebesar Rp 41,8 juta ke pelanggannya akibat adanya kebocoran listrik. Sementara pelanggan berupaya meminta keringanan.

Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Kebon Jeruk buka suara terkait curhatan pelanggan yang dikenakan denda sebesar Rp 41,8 juta di media sosial X.

Manajer PLN Unit Pelaksana

► Bersambung ke hal 11

Pengeluaran Dana Kampanye PSI Melonjak dari Rp180 Ribu Jadi Rp24 M

JAKARTA (IM) - Partai Solidaritas Indonesia (PSI) setelah melakukan input data penerimaan dan pengeluaran terbaru dalam laporan awal dana kampanye (LADK), terjadi lonjakan yang luar biasa. Total penerimaan dana kampanye PSI sebesar Rp 33 miliar dan pengeluaran sebesar Rp24 miliar. Padahal sebelumnya dilaporkan hanya Rp180 ribu.

Ketua Divisi Teknis KPU Idham Holik, Minggu (14/1) menjelaskan, penyampaian

LADK terbaru PSI dilakukan pada 12 Januari 2024, pukul 21.35 WIB. Namun, status penerimaan LADK PSI masih dinyatakan belum lengkap dan belum sesuai.

"Partai politik peserta pemilu tahun 2024 tingkat pusat, telah menyampaikan LADK perbaikan kepada KPU RI melalui Sikadeka," kata Idham.

Diketahui, dalam rincian total penerimaan dan pengeluaran PSI sebelumnya per tanggal 7 Januari 2024, KPU

mencatat total penerimaan LADK-nya sebesar Rp 2 miliar. Sedangkan total pengeluaran LADK PSI sebesar Rp 180 ribu.

PDI-P Terbesar

PDI-P menjadi partai politik yang memiliki total penerimaan dana kampanye terbesar, yaitu Rp 183 miliar, disusul oleh PSI Rp 33 miliar dan PAN Rp 29 miliar.

Sementara itu, berdasarkan

► Bersambung ke hal 11

Mimpi akan Dapat Emas, Pria Ini Gali Lubang 40 Meter di Dapur

SEORANG pria di Brasil menggali lubang sedalam 40 meter di dapur rumahnya setelah bermimpi akan mendapatkan emas. Pria itu bernama Joao Pimenta da Silva yang telah berusia 71 tahun. Ia tinggal di Ipatinga, sebuah kotamadya di Negara Bagian Minas Gerais, Brasil.

Namun, bukannya emas yang didapat, tapi justru nyawanya yang setelah terjatuh ke dalam lubang tersebut. Mayatnya ditemukan di dasar sumur yang ia gali sendiri bersama tetangganya.

Sebagaimana diberitakan Oddity Central pada Kamis (11/1), da Silva disebut bahwa

► Bersambung ke hal 11

PM Israel Sebut Mahkamah Internasional Tak Ada yang Bisa Hentikan Perang di Gaza

YERUSALEM (IM) - Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu menyatakan bahwa perang ini tidak bisa dihentikan siapa pun, termasuk Mahkamah Internasional.

Pernyataan ini diucapkan Netanyahu dalam pidatonya pada hari Sabtu (13/1), saat perang di Jalur Gaza mendekati hari ke-100. Demikian dikutip dari AP News pada Minggu (14/1).

Bahkan ketika PM Israel berbicara di Mahkamah Internasional di Den Haag menyatakan tuduhan Afrika Selatan bahwa Israel melaku-

kan genosida terhadap warga Palestina, Israel menolak tuduhan tersebut. Tuduhan itu dianggap fitnah.

Afrika Selatan meminta pengadilan internasional tersebut untuk memerintahkan Israel menghentikan serangan udara dan daratnya sebagai langkah sementara.

"Tidak ada yang akan menghentikan kami, tidak Den Haag, dan tidak ada orang lain," kata Netanyahu dalam pidatonya di televisi pada Sabtu malam.

► Bersambung ke hal 11



KERETA API ANJLOK DI SIDOARJO

Petugas berada di samping kereta api yang anjlok di emplasemen Stasiun Tanggulangin, Sidoarjo, Jatim, Minggu (14/1). Anjloknya KA Pandalungan relasi Gambir-Surabaya-Jember tersebut belum diketahui penyebabnya.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Jumat 12 Januari 2024 13:45 WIB